



## TENIS

# IMPONE RAFA SU JERARQUÍA

EL ESPAÑOL VENCE SIN MUCHO ESFUERZO AL ITALIANO FLAVIO COBOLLI EN EL ATP DE BARCELONA; HOY COMENZARÁ EL NIVEL MÁS COMPLICADO



■ Rafael Nadal supera el primer partido sin dificultades.

rando rondas.

“Llevo unos meses sin poder sacar, he sacado poco. Es mi primer partido y

no voy a ponerme a sacar como un loco. Lo hice con la precaución que mi cuerpo ahora demanda. Es parte

de la lógica del momento, de aceptarlo y competir con lo que hay”, explicó al respecto.

Este miércoles se medirá al cuarto cabeza de serie del torneo, el australiano Alex de Miñaur, undécima

raqueta mundial y con el que tiene un balance favorable de tres victorias y una derrota. (Agencias)

## LUCHA LIBRE

## Agrede Dos Caras a su pareja

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El legendario luchador mexicano Dos Caras fue acusado de agresión física y humillaciones, por una mujer que asegura ser su expareja.

El reportero Carlos Jiménez dio a conocer la historia de Diana Patricia 'N', aficionada de la lucha libre que tiene como ídolo a Mil Máscaras y que después de conocer al hermano de 'Mr Personalidad', inició una relación con él desde hace cinco años.

Según la versión de la mujer, los primeros años de relación con Dos Caras transcurrieron de manera normal, pero fue a partir de que ella se vino a vivir a la Ciudad de México procedente de Puebla, que comenzaron los problemas con el luchador, ya que éste le exigía que lo consintiera e incluso que



le besara los pies mientras le decía que los tenía de príncipe.

En caso de no hacerlo, según la versión de la supuesta víctima que es 34 años menor que el luchador, Dos Caras la golpeaba y la humillaba, al grado de que en febrero pasado amenazó con matar a uno de sus familiares en caso de que terminara con su relación.

Diana Patricia 'N' también asegura que el hijo de Dos Caras, conocido en la lucha libre precisamente con el nombre del Hijo de Dos Caras, la acosa mediante redes sociales con mensajes ofensivos, además de que el pasado 5 de marzo él fue quien la asaltó y golpeó afuera de su domicilio, e incluso trató de quemarla en la cara con ácido.

RÉCORD pudo saber



■ Exponen humillaciones del legendario luchador.

que la supuesta víctima ya acudió ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en donde presentó tres demandas contra el luchador Dos Caras, quien por su parte ofrecerá en las próximas horas una conferencia de prensa en la que dará su versión de los hechos.

(Agencias)

**M**uchas historias de éxito se han escrito antaño en nuestra ciudad, una de ellas nos remonta a principios del siglo pasado, a finales de los años veinte y finales de los treinta. Me refiero al boxeador José Pérez Flores, que se le conoció como Battling Shaw, además de otros apodos; el "Sastre-rito", Beny "Kid" Roy, José Flores, entre otros. De acuerdo a la información recabada por un servidor, fueron 110 los combates totales de Pérez Flores, para un total de 827 rounds. Su debut profesional fue un 28 de junio de 1927, una carrera que se prolongó hasta 1938. Se dice que nació en Nuevo Laredo, un 21 de octubre de 1910, pero su residencia fue Laredo, Texas. La pelea más importante de José "Battling Shaw" Pérez, sin duda, fue cuando ganó el campeonato mundial de

peso superligero, un 20 de octubre de 1933, derrotando por decisión unánime al estadounidense Johnny Jadick, pelea llevada a cabo en Nueva Orleans, estado de Louisiana. Antes ganó su primer campeonato, un 19 de diciembre de 1932, Shaw superó a Ervin Berlier, en 10 asaltos, para ganar el título de peso ligero del sur de los Estados Unidos.

Se comenta que Battling Shaw fue el primer campeón mundial mexicano, sin embargo, existe una controversia, ya que hay otro dato, que señala a Alberto "Baby" Arizmendi, oriundo de Torreón, en peso Gallo, al vencer al norteamericano Newsboy Brown, un 18 de octubre de 1932.

Personas que conocieron a José Pérez Flores, comentan que trabajó de sastre y también de policía, en Laredo, Texas.

Shaw perdió su título mundial el 21 de mayo de



### LEYENDAS DEL DEPORTE

SILVINO CUEVAS REYES

## ¡Nuevo Laredo "Tierra de campeones"!

1933, cuando Tony Canzoneri lo superó por puntos en 10 rounds. Después de esta derrota, la carrera de Shaw entró en declive, ya que comenzó a perder más de lo que ganaba.

En el transcurso de su carrera peleó contra boxeadores tan notables como "Kid Pancho", Wildcat Monte, Johnny "Kid" Blair, "Bulldog" González, "Kid Azteca", Joe Ghnoully, Lou Terry, Johnny Jadick, Tracy

Cox, Young Peter Jackson, Williard Brow, Richie Mack y Tony Canzoneri. Su última pelea fue el 1 de octubre de 1938; derrota por puntos en 10 asaltos ante David Velasco.

"Battling Shaw" se retiró con un récord final de (65-28-8, 28 nocauts). Se tiene conocimiento que después de su retiro, anduvo por diferentes ciudades de la República Mexicana, principalmente en la Ciu-



■ José Pérez Flores tuvo 100 combates, quien lució en la década de los 20 y 30.

dad de México y Tampico, donde trabajó como policía, regresando luego a la región de los Dos Laredos, en donde también ejerció de gendarme en la vecina

Laredo, Texas. José "Battling Shaw" Pérez Flores falleció el 27 de agosto de 1994. Una leyenda del boxeo de la región de los Dos Laredos.